



COMUNICADO FaM / 019-2023

## A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE MÚSICA UNAM

Estimada comunidad de la FaM:

Les informamos que la Alcaldía Coyoacán se encuentra realizando reparaciones en la banqueta de la puerta de entrada de la FaM, por lo que el acceso a la Facultad se realizará por el paso vehicular del estacionamiento a partir de mañana viernes 25 de agosto y hasta que dichas reparaciones concluyan.

Solicitamos su cooperación para cuidar el paso de los peatones y el respeto a las unifilas que se colocarán para nuestra seguridad.

Lamentamos los inconvenientes que esto pudiera ocasionarles y agradecemos su colaboración y apoyo.

## Atentamente

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Ciudad de México, 24 de agosto de 2023

Comisión Local de Seguridad Facultad de Música UNAM